
Недельный обзор  

информации о деятельности законодательных органов  

субъектов Российской Федерации  

за 2 – 6 сентября 2024 г. 

 
 Законодательные инициативы   

Депутаты предлагают установить ограничения для мигрантов, судимых 

за тяжкие преступления 

Государственное Собрание — Курултай Республики Башкортостан 

 

Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан намерены выступить с законодательной инициативой, 

направленной на ужесточение миграционной политики. Изменения 

предлагается внести сразу в два федеральных закона: «О порядке выезда из 

Российской Федерации и въезда в Российскую Федерацию» и «О правовом 

положении иностранных граждан в Российской Федерации». 

Законопроектом предлагается установить ограничение для иностранных 

граждан и лиц без гражданства на въезд в Российскую Федерацию, на 

получение разрешения на временное проживание, в том числе в целях 

получения образования, вида на жительство и разрешения на работу в случае 

наличия судимости, которая снята или погашена, за совершение умышленного 

тяжкого или особо тяжкого преступления. 

Законопроект направлен на совершенствование регулирования 

миграционных потоков в пользу предоставления возможности нахождения на 

территории Российской Федерации лояльных и законопослушных людей, с 

уважением относящихся к традициям, истории, культуре и законам нашей 

страны. 
 

 Межпарламентские связи    

Народный Совет ЛНР подписал Соглашение о сотрудничестве с 

Законодательным собранием Калужской области 

Народный Совет ЛНР  

 

4 сентября в Луганске состоялось подписание Соглашения о 

сотрудничестве между Народным Советом Луганской Народной Республики 

и Законодательным Собранием Калужской области. 

Соглашение подписали Председатель Народного Совета ЛНР Денис 

Мирошниченко и Председатель Законодательного Собрания Калужской 

области Геннадий Новосельцев. 

 

 

 

 

https://duma.mos.ru/ru/0/news/novosti/mosgorduma-podgotovila-popravki-k-zakonoproektu-ob-otvetstvennosti-polzovateley-elektrosamokatov
https://duma.mos.ru/ru/0/news/novosti/mosgorduma-podgotovila-popravki-k-zakonoproektu-ob-otvetstvennosti-polzovateley-elektrosamokatov
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Закрепить в федеральном законе помощь пострадавшим дачникам 

Законодательное Собрание Оренбургской области 

 

В минувший паводок тысячи дачных участков в области были 

затоплены, люди лишились домов, имущества. 

Но, несмотря на чрезвычайную ситуацию федерального масштаба, по 

закону никакие выплаты из федеральной казны для возмещения ущерба им не 

полагались. 

Чтобы восполнить этот пробел, парламент Оренбуржья намерен выйти 

с законодательной инициативой в Госдуму. Депутаты предлагают дополнить 

федеральный закон о ведении гражданами садоводства и огородничества для 

собственных нужд новой нормой. 

Предлагается предусмотреть возмещение ущерба собственникам 

садовых или огородных участков, расположенных в границах территории 

садоводства или огородничества, которые оказались в зоне чрезвычайной 

ситуации федерального характера. При условии, если в результате на участке 

были разрушены или повреждены объекты капстроительства. Это даст 

определенные гарантии в случае стихии. 

Законопроект уже получил поддержку на предварительном 

рассмотрении в Совете законодателей РФ при Федеральном Собрании и был 

доработан с учетом замечаний. 

 

 Льготы участникам СВО и их семьям  

На Брянщине увеличен размер региональной выплаты лицам, 

заключившим контракт с Минобороны 

Брянская областная Дума  

 

«Размер поддержки вырастет с 400 до 600 тысяч рублей. Эта норма будет 

распространяться на правоотношения, возникшие с 1 сентября 2024 года», - 

рассказал председатель регионального парламента, добавив, что 

финансирование возьмет на себя бюджет области. Предусмотренный срок 

действия этого положения нормативного правового акта - до 1 июля 

следующего года. 

 

Дополнительные меры социальной поддержки ветеранов боевых 

действий разрабатываются в Народном Совете 

Народный Совет ДНР  

 

На расширенном заседании Комитета Народного Совета по труду, 

занятости, социальной политике и делам ветеранов депутаты продолжили 

работу над законопроектом «О дополнительных мерах социальной поддержки 
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ветеранов боевых действий», который разработан по поручению Главы ДНР 

Дениса Пушилина.  

Целью проекта закона является предоставление гражданам Российской 

Федерации, получившим статус ветерана боевых действий, на территории 

региона дополнительной меры социальной поддержки в виде бесплатного 

проезда на всех видах городского транспорта (кроме такси). Также 

предполагается бесплатный проезд автомобильным транспортом общего 

пользования в сельской местности, а также на железнодорожном и 

автомобильном транспорте пригородных маршрутов в пределах Донецкой 

Народной Республики. 

 

 Региональное законодательство   

Парламентарии обсудили перспективы развития территорий 

преференций в новых экономических условиях  

Народный Совет ДНР  

 

В ДНР применяется таможенная процедура свободной таможенной 

зоны. В рамках действия свободной таможенной зоны предусмотрено 

размещение и использование товаров в пределах территории свободной 

экономической зоны или ее части без уплаты таможенных пошлин, налогов, 

специальных, антидемпинговых, компенсационных пошлин в отношении 

иностранных товаров. 

3 сентября состоялось заседание Комитета Народного Совета по 

развитию предпринимательства, инвестициям и экономической политике, на 

котором депутаты проанализировали письмо Липецкого областного Совета 

депутатов в части существующих перспектив развития территорий 

преференций в новых экономических условиях. 

 

Сергей Жестянников: «Депутатская программа» – инструмент решения 

проблем избирателей» 

Законодательное Собрание Вологодской области 

 

Ровно месяц назад спикер ЗСО Сергей Жестянников объявил о том, что 

у каждого депутата появится специальный фонд, нацеленный на решение 

проблем жителей территорий.  

«В этом году по инициативе Врио Губернатора Георгия Филимонова 

стартовал проект «Депутатская программа». Глава региона поддержал 

депутатов в том, чтобы у них был свой инструмент решения проблем 

избирателей. Такого в нашем регионе никогда не было. Его суть в том, чтобы 

максимально быстро и эффективно решать точечные проблемы, которые 

позволят улучшить жизнь людей. Для этого у каждого депутата предусмотрен 

фонд в 1 млн рублей», - заявил председатель Законодательного Собрания 

Сергей Жестянников. 
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Сегодня механизм заработал и уже есть первые результаты. 

Практически все депутаты сформировали свои «Депутатские программы».  

Сергей Жестянников отметил, что на средства депутатского фонда 

можно реализовывать инициативы, представленные на сайте Стратегия 

развития Вологодчины. С началом действия «Депутатской программы» в 

регионе сформировалась многоступенчатая система финансирования запросов 

жителей, включающая также средства муниципального и областного 

бюджетов, ресурс «Народного бюджета». 

Использовать возможности «Депутатской программы» могут все 

депутаты Законодательного Собрания, вне зависимости от партийной 

принадлежности. 

 

 Мероприятия    

Депутаты Государственного Совета посетили семьи участников 

спецоперации в рамках проекта «Забота о СВОих» 

  Государственный Совет Республики Татарстан     

 

В Татарстане продолжается акция «Забота о СВОих», в рамках которой 

депутаты Государственного Совета посещают участников спецоперации и 

членов их семей, рассказывают о реализуемых в республике мерах поддержки, 

уточняют, необходима ли им дополнительная помощь. Проект реализуется 

региональным отделением партии «Единая Россия». 

 

Руководители законодательных органов 11 российских субъектов в 

Благовещенске обсудят актуальные инициативы 

Законодательное Собрание Амурской области  

 

10 сентября в Благовещенске состоится Общее собрание Парламентской 

Ассоциации «Дальний Восток и Забайкалье». Последний раз такое 

мероприятие проходило в Приамурье семь лет назад. Под руководством 

председателя Ассоциации и Законодательного Собрания Амурской области 

Константина Дьяконова руководители 10 законодательных органов Дальнего 

Востока обсудят ряд важных вопросов. В повестку Общего собрания вошло 

более десяти вопросов. 

 

 

 

 

 

 
 

Управление по информации и связям с общественностью 

Фисенко Анастасия Николаевна 


